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LA CORPORATION DU CANTON DE MOONBEAM
RÉSOLUTION

NUMÉRO: 075- 2023

DATE: Le 11 mai 2023

PROPOSÉE PAR: Nadine Morin

APPUYÉE PAR: Jacques Della- Pieta

Que le Conseil du Canton de Moonbeam reçoive la correspondance de la municipalité
d'Howick, concernant les élections des commissions scolaires; et

Que le conseil appuie la résolution adoptée par le conseil du canton de Petrolia pour demander
que les conseils scolaires deviennent responsables de la conduite de leurs propres élections
d'administrateurs ou, au minimum, que les municipalités soient rémunérées par les conseils
scolaires pour superviser ces élections d'administrateurs ; et

Que le personnel transmette cette résolution à l'honorable Stephen Lecce, ministre de
l'Éducation, et à tous les conseils municipaux de l'Ontario. 

That the Council of the Township of Moonbeam receives the correspondence from the Town
of Howick, regarding School Board Elections; and

That Council supports the Resolution passed by the Township of Petrolia Council to request
that School Boards become responsible for conducting their own Trustee elections, or at a
minimum, municipalities be compensated by the School Boards for overseeing such Trustee
elections; and

That Staff forward this Resolution to the Honourable Stephen Lecce, Minister of Education, 
and to all Ontario Municipal Councils. 

Adoptée_____ Rejettée_____ Différéé_____      
Président

Vote enregistré demandé par: 

Nom Oui Non

Côté, Éric

Della- Pieta, Jacques

Gibson Demers, Jessica

Le Saux Néron, Hélène

Morin, Nadine

Certifiée par: ______________________________ 
Greffière

Éric Côté


